



ECTA President Michael Franz

e-mail: President@ECTA.de

Wishes

Dear Dancers,

I like to start my today's edition to this publication expressing my thanks to Klaus Rohrbach. Klaus has worked within his office as editor of the EAASDC Bulletin whole hearted. Due to health reasons he can't be available for this job temporary right now. For his work done, his patience and his challenging attitude on the other hand, I can't do anything else but saying thank you. The cooperation was always target oriented and objective, always cordial and I always got the feeling how important the 'Bulli' was for him. Thanks for all that Klaus! Anyone knows such an important thing can't be stopped, as an important person steps back. That's why it is very good to have Jürgen Würfl taking over caring for the 'Bulli' temporary. I'd like to take the chance, not only because Christmas is coming up, to wish you, Klaus, according to your situation it may get better and for you, Jürgen, that your editor's work for the 'Bulli' may get easier every day.

A wish that I hear from club officers and dancers over the years again and again now is the wish for education offers for their leaders, meaning callers, cuers, instructors and promp-ter. This kind of wish clubs may turn into reality to the most extend on their own. As your leader is a member of ECTA, he or she

Wünsche

Liebe Tänzer,

ich möchte meinen heutigen Beitrag mit einem Dank an Klaus Rohrbach beginnen. Klaus hat das Amt des Editors des EAASDC Bulletin mir gegenüber mit Leib und Seele ausgefüllt. Krankheitsbedingt ist er nun leider derzeit nicht mehr dazu in der Lage. Für seine bisher geleistete Arbeit, seine Geduld und auch seine fordernde Art bleibt mir nichts anderes als ihm zu danken. Die Zusammenarbeit war stets zielorientiert und sachlich, stets herzlich und ich merkte wie sehr ihm das ‚Bulli‘ am Herzen liegt. Danke dafür Klaus! Nun kann eine so wichtige Sache nicht einfach angehalten werden, wenn eine wichtige Person ausfällt. Drum ist es gut dass sich Jürgen Würfl bereit erklärt hat derzeit vertretungsweise weiterhin für das ‚Bulli‘ zu sorgen. Ich möchte daher beiden, nicht nur angesichts der heraneilenden Weihnachtszeit wünschen dass es Dir, Klaus, den Umständen entsprechend besser gehen möge und Dir Jürgen, daß Dir die Arbeit am ‚Bulli‘ zunehmend leichter von der Hand gehen möge.

Ein Wunsch den ich von Club Vorständen und Tänzern über die Jahre immer wieder höre, ist der Wunsch nach Ausbildungsangeboten für ihre Leader, also Caller, Cuer, Instructor und Promp-ter. Diesen Wunsch können sich die

has the chance to participate on the annual ECTA Convention. It does not only serve with new information during the seminars. Rather in between the seminars, during breaks for the meals or at the more social parts in the evening, information exchange and discussions are usually getting on and on. If your leader may not be a member of ECTA, talk to him/her about it. The gift presented to your leader of a membership in ECTA will pay back much more value than the costs of the membership in ECTA for one year of 50,00Euros are. So far not just a good present for your leader but also and especially for you yourself, which will bring you a lot of fun during 2016.

By saying so, I wish each and every one of you relaxing and recreating advent- and Christmas-days with your loved ones.

For the upcoming change of the year, I wish you the good mood to let pass the year 2015 once again. Take the time and remember the positive things that have happened once again. Thinking about the other things, should enable us to get something out of it for the future. Those of you not being blessed with good health may return to good conditions again.

I am very excited to meeting you and getting in touch with you at one of the many dance events of Contra Dance, Clogging, Round Dance or Square Dance in 2016.

All the best for Christmas time and a happy new year 2016.

ECTA President



Clubs zu einem großen Teil selbst erfüllen. Durch die Mitgliedschaft Eures Leaders in der ECTA, hat die-ser/diese z.B. die Möglichkeit Seminarkostenfrei an unserer jährlich stattfindenden ECTA Con-vention teilzunehmen. Hier kann nicht nur bei den angebotenen Seminaren neues aufgenommen werden. Auch zwischen den Seminaren, beim Essen oder beim gemütlichen Teil abends, werden Informationen und Diskussionen weiterge-führt. Sollte Euer Leader also noch kein Mitglied sein, spricht mit ihm/ihr darüber. Das Geschenk einer Mitgliedschaft in der ECTA wird für Euch sehr viel mehr Wert erbringen, als es den Beitrag von 50,00Euro pro Jahr kostet. Insofern also ein gutes Geschenk nicht nur für Euren Leader sondern auch für Euch selbst, an dem Ihr das ganze Jahr 2016 dann Freude haben könnt.

In diesem Sinne wünsche ich einem jeden von Euch ruhige und erholsame Advents- und Weihnachtstage mit Euren lieben.

Für den bevorstehenden Jahreswechsel wünsche ich Euch die Muße das Jahr 2015 noch einmal Revue passieren zu lassen. Erfreut Euch noch einmal an den schönen Ereignissen des Jahres. Auch aus den Dinge die nicht so gut waren sollten wir etwas für die Zukunft analysieren können. Denen unter Euch die nicht bei bester Gesundheit sind wünsche ich eine baldige Genesung.

Ich freue mich einen jeden von Euch bei einer der vielen Veranstaltungen des Contra Dance, Clogging, Round Dance oder Square Dance in 2016 treffen und begrüßen zu können.

Alles Gute für die Weihnachtszeit und ein schönes neues Jahr 2016.